

en Valparaíso Celebración aniversario Consultora J. H. Faúndez Asociados Ltda.

En una ceremonia efectuada en el salón de eventos del Edificio Camilo Henríquez, la Consultora J.H. Faúndez Asociados Ltda. celebró sus diez años de existencia.



...reira; gerente general de la Consultora J.H. Faúdez Ltda., Juan Hernán Faúndez Núñez; gobernador de Valparaíso, ...ega y senador Beltrán Urenda Zegers.



Seremi de Economía, Alejandro Corvalán; Leonardo Giavio y Juan Enrique Sánchez.



Konrad Klötzer; Enrique Bergamín y Eduardo Oñate.

SUL DE ARGENTINA

Las inversiones chilenas son muy fuertes en mi país”

res es una megalópolis de once millones de habitantes, una de las ciudades del mundo. Es también una de las regiones más elegantes y activas de Sudamérica. El ritmo de alguna forma la variada y heterogénea esencia de lo argentino. La personalidad de cada uno de sus barrios, la cordialidad de sus habitantes y el dinamismo de sus ofertas culturales y comerciales, hacen de Buenos Aires la gran puerta de entrada a Sudamérica.

El consul porteño, Javier Sanz de Urquiza, Chile ha constituido su segundo hogar. El hecho de que llegó proveniente de Colombia ha podido apreciar la calidez que los argentinos ofrecen al forastero.

¿Difieren, entonces, ambas culturas?

portaciones que mantenemos con Brasil, de hecho, ellas han disparado las exportaciones argentinas.

—¿En qué pie se hallan las inversiones chilenas en su país? ¿Qué acogida han tenido los empresarios de nuestra nación?

—Muy buena porque los inversionistas chilenos son muy agresivos y, han ganado licitaciones importantísimas.

—¿Cómo cuáles?

—Las referentes al rubro energético. Es más, el abastecimiento eléctrico de la capital federal se la debemos a Chile.

—De parte de los trasandinos ¿qué rubros les interesan para hacer inversiones en

—A mi manera de ver son algo superado.

—Pero aún queda Campo de Hielos...

—Sí. No obstante, ese es un tema que es preferible no magnificar porque tarde o temprano se va solucionar. Yo diría que más temprano que tarde... Esto es un asunto que no tiene porque afectar nuestras relaciones en otros rubros. En todo el mundo hay termocéfalos o cabezas calientes que tratan de impedir que esas etapas se superen, pero esa actitud no implica que se deba subordinar la independencia, la prosperidad...